

Bericht von Felix Grill, bzw. Anne Roddeck zum Tag in Waren.
Als Artikel für die LSB-Zeitung gedacht.

Juli 2016

Saisonabschluss der Kegeljugend

Kegeln – das heißt nur selten eine ruhige Kugel schieben. Im Juli trafen sich 20 Jugendliche vom Sportkeglerverband MV zum Saisonabschluss in Waren Müritz. Von Eggesin bis Neukloster, von Stralsund bis Güstrow, alle Teilnehmer trafen sich zunächst zum zweistündigen Kanufahren auf dem Tiefwareensee. Nachdem alle das Land mehr oder weniger wieder trocken erreicht haben, gab es eine kräftigende Stärkung, bevor es am Nachmittag für alle in schwindelerregende Höhe ging. Die Jugendlichen bezwangen im Kletterwald Müritz Parcour für Parcour und meisterten jeden mit viel Ehrgeiz und Freude. Der strahlende Sonnenschein sorgte später dann auch für die perfekte Temperatur, um sich entweder erneut am Kanufahren zu probieren oder um das Wassertrampolin unsicher zu machen. Den Abschluss des Tages bildete ein Grillabend mit einem Lagerfeuer und dem Besuch des Müritzfestes. Der Teamgeist, den alle Jugendlichen bereits auf der Kegelbahn bewiesen haben, zeigte sich auch während des gesamten Tages, da sich alle gegenseitig unterstützen und bei den verschiedenen Programmpunkten ein Team bildeten. Insgesamt hatten die Jugendlichen und ihre Betreuer sichtlich Spaß und dürfen sich nun auf ihre wohlverdiente Sommerpause freuen, nachdem sie ihre Saison mit zahlreichen Medaillen und Deutschen Meistertiteln krönen konnten.